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Kleine Anfrage:

Feuerstelle am Lindli - drei Jahre später

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte

Am 2. Juni 2020 erkundigte ich mich beim Stadtrat darüber, ob er bereit sei, am Lindli eine

öffentliche Grillstelle zu installieren. In seiner Stellungnahme bestätigte dieser, er sei «bereit,

ein zusätzliches, versuchsweises Angebot mit einem Elektrogrill am Lindli zu prüfen». Dazu

sollten in einem ersten Schritt 1-2 geeignete Standorte eruiert, anschliessend die damit

verbundenen Kosten evaluiert und schliesslich im Budget aufgenommen werden.

Seit meiner kleinen Anfrage sind nunmehr bald vier Sommer vergangen. In dieser Zeit wurde

das kulinarische Angebot entlang des Rheins durch diverse private Gastrobetriebe erweitert

(«Rhykantine» im Gassa-Areal, «Lindli Kafi» am Bootssteg Salzstadel).

Eine Grillstelle, die von der Schaffhauser Bevölkerung unentgeltlich genutzt werden könnte,

sucht man hingegen weiterhin vergeblich.

Daher bitte ich den Stadtrat, mir folgende Fragen zu beantworten:

l. Ist der Stadtrat nach wie vor bereit - wenn auch vorerst nur versuchsweise — der

Schaffhauser Bevölkerung eine Grillstelle entlang der Rheinpromenade zur Verfügung

zu stellen? Wenn ja, in welchem Zeithorizont wird das geschehen?

2. Wieso dauert es über drei Jahre, einen geeigneten Standort für eine Grillstelle zu

finden? Befürchtet der Stadtrat, eine öffentliche Grillstelle würde mehr Lärm

verursachen als die von ihm bewilligten, privaten Gastrobetriebe?

Freundliche Grüsse
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